

Zeitschrift: Pestalozzi-Kalender

Herausgeber: Pro Juventute

Band: 93 (2000)

Artikel: Aufbruch in ein neues Jahr

Autor: Müller, Primin / Eberle, Thomas

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-987143>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

**Aufbruch in ein neues Jahr.
Freude?
Liebe?
Vertrauen?
Leid?
Einsamkeit?
Resignation?
Gott, sag, wohin führt mich
dieser neue Weg?**

**Pirmin Müller, 13,
Schwarzenbach**



**Interview mit
Thomas Eberle
über
Mondfussball**

**NAME: EBERLE THOMAS
ALTER: 27 JAHRE, D.H. CA.
324 MONDPHASEN
MANNSCHAFT: FC KREUZLIN-
GEN
GRUPPE: 1. LIGA, GRUPPE 4**

Könnten Sie sich vorstellen, auf dem Mond Fussball zu spielen?

Grundsätzlich ja, nur würde mir der Sauerstoff fehlen. Die Spiele dürften also sicher nicht mehr 90 Minuten dauern!

Was würden Sie dazu sagen?

«Über den Wolken, da wird der Fussball wohl grenzenlos sein!»

Hätten Sie Angst, auf den Mond zu fliegen?

Ja, natürlich!

Warum?

Ich fliege schon nicht gerne mit dem Flugzeug. Ich darf gar nicht daran denken, wie es wäre, wenn ich in eine Rakete steigen müsste.



Ursina Stählin, 19, Baar



OKTOBER



2

3

4

5

6

7
8
9

MO

DI

MI

DO

FR

SA

SO
NACHMITTAG

40